

LE PRIX RHEA

PRIX DE LA RECHERCHE
ET DES HAUTES ETUDES
EN AUXOIS MORVAN

a 10 ans !

AUX ORIGINES DU PRIX

L'histoire du prix

Le prix RHEA, c'est l'histoire d'un partenariat entre La *Société des Sciences Historiques et Naturelles* de Semur-en-Auxois et Le Pays de l'Auxois-Morvan, labellisé « Pays d'art et d'histoire » et de leur souhait commun d'enrichir la recherche et la connaissance scientifique du territoire.

La signature de la convention de partenariat entre les deux structures s'est déroulée le 23 juin 2007.



LÉGENDES /

La signature de la convention entre le Pays et la Société des Sciences le 23/06/2007 (article et photo Société des Sciences)
La réunion du jury à Montbard le 12/04/2017 (photo L. Porte)

Les principes du prix

Il a pour objectif d'encourager et promouvoir l'étude et la recherche sur l'Auxois Morvan et de favoriser l'accès à ces informations aux habitants.

Ce prix est décerné annuellement à l'auteur d'une étude intéressante et pertinente sur le territoire du Pays de l'Auxois et sa place en Bourgogne dans les domaines des sciences et des sciences humaines (histoire, histoire de l'art géographie, littérature, architecture, ethnologie...)

Un prix d'une valeur de 800€ est remis au lauréat qui expose son objet d'étude à l'occasion d'une conférence et se voit offrir la publication de son travail dans le bulletin de la Société des Sciences.

Le jury, présidé par Jean-François Bligny, est composé de professionnels du patrimoine local (conservateurs, animateurs du patrimoine, universitaires...) et d'élus.